

E **ENTREVISTA. RICARDO VARGAS**, candidato a alcalde Antofagasta (PDG):

“Antofagasta requiere un nuevo plano regulador, sobre todo en materia de suelos”

Constanza Caldera Pfeiffer
 constanzacaldera@mercurioantofagasta.cl

El candidato a alcalde por Antofagasta Ricardo Vargas (PDG) en entrevista con El Mercurio de Antofagasta entregó sus propuestas en distintas áreas, destacando que la comuna requiere con urgencia un nuevo plano regulador. En seguridad, Vargas señala que implementará un sistema que funcione 24/7, mientras que en Salud dijo que mejorarán la infraestructura de los actuales Cesfam.

¿Qué prioridad le dará a la promulgación del nuevo plano regulador?

- Se le debe tratar con prioridad y urgencia, Antofagasta requiere un nuevo plano regulador, sobre todo en materia de suelos para erradicar los campamentos. Mi propuesta es la urbanización de terrenos para que la gente que actualmente vive en campamentos, se traslade a estos terrenos de forma transitoria, donde cuenten con luz, agua, alcantarillado y pavimentación de sus calles, con esto lograremos la erradicación progresiva de todos los campamentos de Antofagasta. Sumando a esto el poder conocer e identificar a quiénes realmente habitan ahí. Hoy tenemos viviendo en campamentos personas que realmente trabajan y se esfuerzan día a día para llevar el sustento a su hogar, pero también lo habitan muchos delincuentes e inmigrante ilegales (...).

¿Cómo trabajaría de manera coordinada para dar respuesta al problema de seguridad?

- En junio del presente año se invirtieron más de 7.000 millones de pesos en seguridad y los vehículos destinados a ello, se guardan a las 17:00 horas, ¿caso la delincuencia tiene horario? Mi propuesta en seguridad es robusta, se implementará un sistema de seguridad 24/7. En un comienzo implementaremos seis patrullas recorriendo nuestra ciudad, las cuales van a ser monitoreadas por GPS desde la central de cámaras y con conexión directa a



RICARDO VARGAS ES INGENIERO EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS.

Cenco; además construiremos nueve casetas de seguridad en sectores estratégicos de nuestra ciudad (...).

¿Cómo espera destrabar proyectos de tal forma de darle un uso a los recursos del litio y royalty?

- Vamos a crear un equipo para generar proyectos, con personal técnico de carrera idóneo para dicha función. Creo mucho en la política colaborativa, por esto mismo vamos a invitar a todos los sectores a trabajar en conjunto, para darle el debido uso a los recursos que llegan a nuestro municipio, con transparencia a nuestros vecinos y sobre todo con probidad.

¿Cuál es su postura sobre el traspaso de la educación a los SLEP?

- No estoy de acuerdo con el traspaso de los establecimientos públicos a manos del gobierno central. Sin embargo, es algo que ya está por concretarse el año 2026. Si yo soy alcalde quiero comenzar a

construir dos colegios con perfil diferenciado, uno con perfil tecnológico y otro con perfil deportivo, para que nuestros niños desde pequeños puedan desarrollar sus habilidades, además de generar y motivar campeonatos deportivos inter escolares, si el 2026 se traspasa la educación, tendremos los colegios en un gran porcentaje construidos.

¿Cuál es su plan para dar respuesta al aumento de la demanda de la atención primaria de salud?

- Vamos a mejorar la infraestructura de los actuales Cesfam de Antofagasta, aumentando la cantidad de box de atención y con ello poder aumentar la cantidad de profesionales en servicio a la comunidad. De igual forma mejoraremos la calidad de servicios en nuestros consultorios, estableciendo un horario preferente para pacientes de tercera edad y otro para infantes, sin dejar de atender las necesidades de urgencia diarias (...). 

CEDIDA